VIII Torneo Regularidad LAG.

La Dehesa Golf (Madrid) 6-05-2024

Volvemos a este campo en Madrid, pues ya estuvimos en el por marzo, al que todos reconocemos un estupendo mantenimiento y al que solo faltamos por causa mayor o porque al ponernos límite de jugadores no podamos ir, si bien es verdad que no solo es un límite cercano a nuestra media de jugadores por torneo, sino que además en esta ocasión nos permitieron superarlo, por lo que desde aquí les doy las gracias.

El día no nos permitió escusas en nuestro juego pues fue estupendo, agradable temperatura durante toda la mañana acompañada de una ligera brisa y solo muy al final nos asustó una oscura nube que presagiaba agua pero que no llegó a cristalizar.

El campo sirvió no solo para el torneo regular del Club, en el que participábamos 53 jugadores, sino que además se dirimieron un par eliminatorias de match play de parejas y estaba en perfectas condiciones para el juego argumento por el cual calificamos su estado con un 7,9 de media.

Por fin nos han aceptado en el comedor del club de socios y no tuvimos que hacer las maletas para ir a comer, lo cual se agradece bastante y además nos permite comer a una hora más lógica para nuestros castigados cuerpos. A pesar de echar de menos los fabulosos torreznos, no podemos tener queja de la comida y su calificación media de 7,5 se basó en ser abundante, bien servida y con trato estupendo.

Campo con par 72 de 6.022 metros desde amarillas y 5.122 desde rojas. Aquí difícilmente vienes a bajar el hdcp pues es bastante complicado con nulo perdón, de hecho, en la primera vuelta solo en un hoyo puedes hacer una salida mala sin temor a perder bola y/o a penalizarte, en la segunda vuelta ni eso. Las estacas rojas aparecen en 7 hoyos de la primera vuelta y 6 de la segunda, bien en formato lago, arroyo o barranco, los fuera de límites bastante accesibles aparecen en 7 hoyos, 3 de la primera vuelta y 4 de la segunda y si eso no fuera bastante en otros 5 hoyos del recorrido puedes complicarte la vida si te vas a los árboles. La conclusión es que para hacer un buen resultado debes estar muy fino con el driver.

En las estadísticas del día se ve reflejada esta dificultad:

- Solo 4 birdies en tres hoyos distintos que se traduce en un 0,42%
- Llegamos a 108 pares, un importante número y eso supone el 11,32%.
- Un 88,26% entre bogey (28,20%) y doble bogey o superior (60,06%).

El hoyo fácil, que no lo fue tanto fue el hoyo 16 (hdcp 18) sin birdies y con 18 pares. Es un par 4 corto, de 258 metros desde amarillas o 223 desde rojas con un profundo dogleg a izquierdas lado en el que también hay fuera de límites por lo que no te arriesgas a acortar, así que sueles hacer un golpe al vértice del dogleg y te generas una oportunidad de acceder al green en regulación. Green amplio y protegido débilmente por la izquierda por un bunker y si te pasas por un fuera de límites.

El hoyo 1 (hdcp 1) fue el más difícil del torneo, sin birdies ni pares y con más de un 81% de doble bogey o superior. Par 4 largo de 397 o 345 metros desde amarillas o rojas con el primer golpe en cuesta y con dogleg a la derecha donde si te esmeras puedes conseguir el fuera de límites. Si consigues calle en el segundo golpe lo prudente es quedarse en torno a los 70 metros para acceder a un green muy amplio, que recibe en cuesta y que, con bandera corta, como el día del torneo, dificulta todavía más el hoyo. Un bogey aquí es un estupendo resultado.

Solo un 14% de jugadores de segunda consiguieron 30 o más puntos por un 46% de los de primera categoría, dato que refleja las características de este campo:

- Entre 26 jugadores en primera ganó Vidal Almazán Carrelero con 37 puntos.
- Y entre 27 de segunda categoría el ganador fue José María De Antonio Chaves con 33 puntos.

Vuelve a haber cambio en primera categoría, pero en segunda nuestro compañero, el líder de varias semanas se agarra con uñas y dientes a la posición:

- En primera ex aequo con 225 puntos lideran **Juan José Santos-García Torres y Manuel Emparanza Knörr.**
- En segunda **Jorge Franco Muñoz Villanueva** con 234 puntos se mantiene impertérrito a los acosos de otros jugadores.

Los premios patrocinados por **GolfTime** y **LAG** en los approach fueron para:

- Approach del hoyo 3 Antonio López Ferreira.
- Approach en el hoyo 9 José Luis Minteguiaga Hernando.

Una semana de descanso en cuanto a torneos se refiere y luego, el día 20 de mayo, iremos a Segovia a disfrutar del cochinillo y a sufrir con el campo de Los Ángeles de San Rafael.

En Madrid a 12-05-2024

AMLdIP